Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 22

Le 28 janvier 1993

NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

La ministre des Affaires extérieures, M^{mc} Barbara McDougall, annonce la nomination de M^{mc} Jocelyne Côté-O'Hara au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI) et le renouvellement du mandat de M. Jean-Guy Paquet, qui siège à ce conseil depuis 1988. Leur mandat durera quatre ans.

M^{mc} Jocelyne Côté-O'Hara est actuellement présidentedirectrice générale de Stentor Telecom Policy Inc., une entreprise qui conseille de grandes compagnies de téléphone canadiennes en matière de politiques. Depuis 1985, M^{mc} Côté-O'Hara a aussi été vice-présidente des relations gouvernementales chez B.C. Tel, conseillère spéciale auprès du président de la Corporation Pétro-Canada pour l'assistance internationale et a occupé divers postes de cadre supérieur au sein de ministères fédéraux et provinciaux.

M. Jean-Guy Paquet est président de la Laurentienne Vie depuis 1987. Il détient un doctorat en génie électrique de l'Université Laval, où il fut professeur de 1963 à 1977 et dont il fut le recteur de 1977 à 1987. Tout au long de sa carrière, M. Paquet a été élu ou nommé aux conseils d'un grand nombre d'organismes du monde des sciences et de l'enseignement supérieur, tels le Conseil des universités du Commonwealth et l'Association canadienne-française pour l'avancement des sciences. Il a obtenu de nombreuses distinctions dont le titre de docteur honoris causa des Universités McGill et York et de la Technical University de

